



Enrique Graue confía que no habrá intereses externos en el cambio de rector de la UNAM

El rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers, aseguró que confía plenamente en la palabra del presidente Andrés Manuel López Obrador para que no haya intereses externos en el proceso de sucesión de la máxima casa de estudios.

Entrevistado tras recibir un reconocimiento del Congreso de la Unión por su trayectoria al frente de la UNAM, Enrique Graue reconoció que siempre hay quien pueda tener intereses en la elección del nuevo rector.



No obstante, señaló que estarán atentos para que estos no interfieran en la sucesión de la rectoría en la UNAM.

Graue Wiechers aseguró que, por lo pronto, la comunidad universitaria se encuentra tranquila y confió en que será muy participativa en las semanas que vienen.

El rector de la UNAM aclaró que el proceso de sucesión no se adelantó, sino que simplemente la Junta de Gobierno de la Universidad amplió el plazo para que la comunidad tenga una mayor participación en el proceso.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/8/15/enrique-graue-confia-que-no-habra-intereses-externos-en-el-cambio-de-rector-de-la-unam-602971.html>